

communications à l'hiver, aux dans pour la vie des rovinces et l'inter commerciales. Il que le gouverne- ra enfin et com- la respon- en négligeant belles obligations.

HOMARD. den arches vont déparément des pour faire louer les où se fait la nature de de- au déparément est bien connue, se concerne nos enseignements ne laborés. Toutefois se résoudait à le déparément de homard un ur une certaine à l'exclusion de ce permis, cette autre que le por- pour faire la ns des limites de il, ferait mon- que crustacé par uels des licences déparément ou

de députés des en une entre- de la marine et, pour l'inviter ordiant une pri- haoupees de pé qu'en 1882, et per au chalou de telle sorte payée à cha ombre engagé à il est le total à \$150,000 au que tous les vant que la dis- re. Nous espé sera couron

PECHE de députés des en une entre- de la marine et, pour l'inviter ordiant une pri- haoupees de pé qu'en 1882, et per au chalou de telle sorte payée à cha ombre engagé à il est le total à \$150,000 au que tous les vant que la dis- re. Nous espé sera couron

communications à l'hiver, aux dans pour la vie des rovinces et l'inter commerciales. Il que le gouverne- ra enfin et com- la respon- en négligeant belles obligations.

autre nom de plume, pour ne pas laisser croire que toutes les acadiennes sont froissées du choix capricieux de nos jeunes acadiens; et, c'est une acadienne qui fait le récit de ses exploits, croyant par là attirer la sympathie de quelque joli Acadien à la démarche fière et engageante, elle aurait bien pu employer le singulier pour le pluriel dans sa signature. Pour ma part, tout en étant flattée des honneurs faits à nos jeunes acadiennes, j'aimerais qu'on s'abstint de leur en attribuer le récit, pour les raisons que je viens de donner, et pour autre raison que si l'on doit rendre le réciproque, sous le rapport des compliments, on serait obligé de voir les journaux remplis de récits d'actions héroïques, de faits inouïs, ayant pour auteurs nos braves et jeunes acadiens.

Mais, je badine, me direz-vous. Et vous, vénérable Père Firmin, qui vous liez nous prêter votre concours, vous allez donc me trouver bien partielle à mon sexe. Pardonnez, Lon et généreux vieillard, mais vous voyez, on m'a pu être enseigné de faux syllogismes, et voilà que mon pauvre raisonnement me jette hors de la route. Cependant, pour le moment, en attendant que la vieillesse m'apporte la sagesse, je demeure opiniâtre, et adhère à ma manière de penser.

PANIQUE A L'EGLISE. Il s'en est peu fallu que l'église St-Jean-Baptiste de Québec ne fût mercredi soir le théâtre d'une de ces affreuses catastrophes qui arrivent quelquefois dans les grandes foules lorsqu'elles sont prises de panique, dit l'événement.

On sait que les Révérends Pères Rédemptoristes prêchent en ce moment une retraite de la population féminine de cette paroisse. A chaque office, l'assistance est énorme. Mercredi soir, il y a eu salut, et l'officiant, M. l'abbé Godin, en était redoublé au moment solennel de la bénédiction du Saint-Sacrement. Tout à coup, au milieu du silence imposant de la foule prête à se prosterner, on entendit les cris: "Où va-t-elle? Où va-t-elle?" puis on vit une jeune fille qui remonta la nef les bras étendus et le regard fixé sur la statue qui surmonte le maître-autel, vers laquelle elle se dirigeait.

UNE TACHE INGRATE. Les protestants s'acharnent toujours à la conversion des catholiques canadiens français de cette province. Jusqu'ici le résultat a été bien maigre. Voici même ce que déclarait M. Beaudry, ministre de l'église où Chiniquet tient ses meetings quand il vient à Montréal.

LES CANADIENS AUX ETATS-UNIS. Le Century dit en parlant des Acadiens de la Louisiane: "Cet état contient une population nombreuse parlant une langue étrangère, mais essentiellement américaine dans le sens politique du mot."

Paris, 13.—La police française a arrêté des jeunes Stephen et Eugène Davis, chefs des dynamitardeurs en France. Ils ont introduit dans le cimetière où ils ont enterré des cadavres, ils ont introduit dans le cimetière voisin de Clamecy et détruit toutes les croix. On suppose que les coupables sont des anarchistes, mais on n'en a encore aucune preuve certaine. Le procureur de la République et le juge de paix font une enquête.

Le général Grant est bien malade d'un cancer à la gorge, et le médecin ne lui donne que quelques semaines de vie. Le général Grant est bien malade d'un cancer à la gorge, et le médecin ne lui donne que quelques semaines de vie.

de 110 ans. Elle était probablement la personne la plus âgée de l'univers. Elle a été malade que dix jours et a conservé l'usage de toutes ses facultés jusqu'au dernier moment. Elle put jusqu'au jour de sa mort, raconter avec une exactitude parfaite tous les événements qui se sont passés depuis cent ans. Elle laissa trois fils, cinq filles, 90 petits enfants et 140 arrière-petits-enfants.

Le professeur du collège américain à Rome a présenté au Pape, au nom de l'archevêque de Boston, la somme de \$10,000 pour le denier de St. Pierre.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

Le Dr. McAtyre, député de Kings, L. P. E., est beaucoup mieux, et il a dû s'embarquer pour Ottawa ces jours derniers.

GROGRIERIES! Pour le mois de Février 1885. DES CHANCES EXCEPTIONNELLES seront offertes aux Acheleurs pour ARGENT COMPTANT!

J'ai décidé de vendre des Marchandises de toute sorte à des Prix moins élevés d'un grand bout. Que tout ce qui s'est vu à Shédiac jusqu'ici!

Assotiment complet et varié DE Groceries de choix, Melasse, Thé, Tabac, Sucre, Parafine, Poisson, Raisins, &c. &c.

Très-bonne Farine A grand marché! Venez voir et marchander. On se fait un plaisir de montrer nos groceries et de vous en dire le prix.

JOHN CALDER, SHEDIAC. NOEL! NOEL! UNE AUTRE CHANCE. Le stock le plus grand, le plus beau & le mieux assorti à Shédiac!

Nous vendrons, d'ici au Jour de l'An, comme de coutume, à des prix extrêmement bas pour argent comptant.

BONNE FARINE \$4.50 le quart BON THE 20c la livre BEAU COTON GRIS 4c la verge, etc., etc.

MAGASIN EST LE MEILLEUR MARCHÉ DE LA VILLE. FAITES-NOUS TOUS UNE VISITE. — VOUS SEREZ SATISFAITS.

MELANSON & BOURQUE, SHEDIAC. MAGASIN NOUVEAU. SALON DE MODES HAUT de l'ABOUJAGANT I AUTOMNE 1884.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

Mme. Jude J. Boudreau Shédiac. Jamais les modes n'ont été plus élégantes et les tissus aussi beaux que cet automne.

